
河村健久被告（別府環境エンジニアリング社長）が証言 

なぜ暴力団に、毎月 100万円も払い続けたのか？ 

県議会や市議会に人脈をもつ 

暴力団会長の力が必要 
だったから 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水永の会社を通じて 

北野被告に渡していた 
河村被告の証言によると・・・・・ 

（浜田市長の古くからの支援者）の水永 

弘行の会社に対して、実態のない機材リ 

ース契約の形で月 230万円を支払い、税 

引き後の 200万円を北野と水永が折半し 

ていたということです。 
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４
月
３０
日
、
大
分
地
裁
で
河

村
被
告
に
対
す
る
本
人
尋
問
が

行
わ
れ
ま
し
た
。 

報
道
（『
毎
日
』）
に
よ
る
と
、

「
な
ぜ
北
野
被
告
に
毎
月
１
０

０
万
円
も
払
い
続
け
た
の
か
」

と
問
わ
れ
た
の
に
対
し
て
、
河

村
被
告
は
「
県
議
会
や
市
議
会

に
人
脈
を
も
つ
会
長
の
力
が
必

要
だ
っ
た
た
め
」
と
証
言
し
ま

し
た
。 

ま
た
河
村
被
告
は
「
日
立
造

船
が
建
設
中
の
新
炉
に
移
行
後

も
、
従
業
員
が
引
き
続
き
働
き

続
け
る
環
境
を
つ
く
る
た
め
、

北
野
さ
ん
へ
の
資
金
提
供
を
や

め
ら
れ
な
か
っ
た
」
と
証
言
し

た
と
の
こ
と
。 

北
野
晴
彦
被
告
（
山
口
組
系

暴
力
団
会
長
）
が
も
っ
て
い
る

県
議
会
や
市
議
会
へ
の
影
響
力

に
つ
い
て
、
実
態
解
明
が
必
要

で
す
。 

 

 

広
域
議
会
の
「
百
条
委
員
会
」
否
決
も 

北
野
被
告
の 

議
会
人
脈
の
影
響
か
？ 

 

別
府
市
政
は
じ
ま
っ
て
以
来
の
不
祥
事
が
起
こ

っ
た
の
に
、
広
域
議
会
が
地
方
自
治
法
百
条
に
よ

る
調
査
権
の
発
動
を
否
決
し
た
こ
と
に
つ
い
て
、

「
な
ぜ
か
」「
北
野
被
告
の
人
脈
の
影
響
か
」
な
ど

疑
問
の
声
が
広
が
っ
て
い
ま
す
。 

 

否
決
し
た
議
員
は
、
反
対
し
た
理
由
を
市
民
に

説
明
で
き
る
の
で
し
ょ
う
か
。 

 


